



15. Mai 2023

MEDIENMITTEILUNG

FÜHRER AUSWEIS NACH GESCHWINDIGKEITSKONTROLLE ABGEGEBEN

Zwei Autolenker waren an der Usterstrasse in Illnau mit stark übersetzter Geschwindigkeit unterwegs.

Am vergangenen Freitag, 12. Mai 2023, führte die Stadtpolizei Illnau-Effretikon auf dem Stadtgebiet eine Geschwindigkeitskontrolle durch, in deren Verlauf zwei Fahrzeuglenker der Führerausweis abgenommen werden musste.

An der Usterstrasse in Illnau wurden durch die Stadtpolizei Illnau-Effretikon vermehrt massive Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt. So wurde auch am Freitagabend bei einem Autolenker 128 km/h und bei einem weiteren 120 km/h, bei erlaubten 80 km/h ausserorts, gemessen. Beiden wurde der Führerausweis an Ort und Stelle abgenommen. Einer der Lenker war noch im Besitz eines Führerausweises auf Probe und missachtete dabei zusätzlich das damit verbundene Alkoholverbot. Die Staatsanwaltschaft wird sich nun mit den beiden Beschuldigten befassen.

Zudem müssen sich noch zwei weitere Personenwagenlenker wegen zu schnellen Fahrens vor dem Statthalteramt Pfäffikon verantworten.

Die Geschwindigkeitskontrollen wurden während des Feierabendverkehrs durchgeführt.

Kontaktperson

Fw mbA Roger Studer
Direkt 052 354 23 22
roger.studer@ilef.ch

Stadtpolizei

Rikonerstrasse 2
Postfach
8307 Effretikon

Telefon 052 354 23 33
stadtpolizei@ilef.ch
www.ilef.ch
facebook.com/stadtilef